

# *STERILUX XL*



manuel d'instructions  
**instruction** manual



SILHOUET-TONE<sup>®</sup>

ATTENTION: Pour réduire le risque de choc électrique, ne pas exposer ce produit à l'eau ou à l'humidité

LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT D'UTILISER CET APPAREIL.

ATTENTION: RAYONNEMENTS ULTRAVIOLETS. VEUILLEZ SUIVRE LES INSTRUCTIONS.

## 01. Mode d'emploi

- Soulever le couvercle et déposer les accessoires sur le plateau.
- Refermer délicatement le couvercle et mettre l'appareil en marche en pressant sur le bouton « ON ».
- Désinfecter les accessoires environ 20 minutes. Il est important que les accessoires ne se touchent et/ou ne se chevauchent pas.
- Éteindre l'appareil en pressant sur le bouton « OFF » et retirer les accessoires. Débrancher l'appareil après usage.
- Comme la plupart des accessoires sont stérilisés après avoir été lavés, ils sont encore humides quand on les place dans le stérilisateur. Il est donc recommandé d'essuyer l'intérieur de l'appareil avec un linge sec après usage.

## 02. Description

- Le Stérilux XL est spécialement conçu pour la désinfection des électrodes de verre ou tout autre accessoire nécessaire au travail de l'esthéticienne. Élégant et spacieux, il permet de désinfecter plusieurs accessoires en même temps.
- Son usage est spécialement recommandé pour la prévention de tout problème d'hygiène ou d'autres maladies transmises par l'intermédiaire d'accessoires mal entretenus.
- Le processus de désinfection se fait par l'intermédiaire d'une lampe à ultraviolets germicide (#411718). Une lampe à ultraviolets ayant une durée de vie d'environ 6 000 heures, ayez toujours une lampe à ultraviolets de rechange sous la main.
- Un fusible de sécurité est localisé à l'arrière de l'appareil. Si ce fusible doit être remplacé, utiliser le numéro de pièce fourni dans les spécifications techniques.
- Avis important. Pour l'entretien de vos accessoires ou équipements en acrylique, il est recommandé de les nettoyer avec de l'eau savonneuse. L'utilisation de liquide lave-vitre (genre Windex) produit, à la longue, des égratignures permanentes sur les surfaces en acrylique. +

## 03. Spécifications techniques

|              |   |              |
|--------------|---|--------------|
| Alimentation | 120 ou 220 Volts                            |              |
| Consommation | 15 Watts                                    |              |
| Cycles       | 50 – 60 Hz                                  |              |
| Fusible      | 1 A FB #23912006                            |              |
| Dimensions   | Longueur :                                  | 385 mm (15") |
|              | Largeur :                                   | 265 mm (10") |
|              | Hauteur :                                   | 210 mm (8")  |
| Poids        | 4 kg (9 lbs)                                |              |
| Matériaux    | Métal, Plexiglas teinté, peinture émaillée. |              |

Silhouet-Tone se réserve le droit de modifier les caractéristiques techniques de l'appareil sans préavis.

Tous droits de traduction et d'adaptations réservés; toute reproduction d'un quelconque extrait de ce document par quelque procédé que ce soit, et notamment par la photocopie ou microfilm, est interdite sans l'autorisation de Silhouet-Tone Itée.

**WARNINGS :** To reduce the risk of electric shock, do not expose this product to water or moisture.

**READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING APPLIANCE.**

**WARNING: ULTRAVIOLET RADIATIONS – FOLLOW INSTRUCTIONS.**

## 01. Operating instructions

- Open cover and carefully set the accessories on the tray, inside the unit.
- Gently close the cover and switch the unit ON.
- Sanitize accessories for 20 minutes. Avoid contact between, or overlapping of the accessories to be sanitized.
- Turn unit OFF and remove accessories from Sterilux. Unplug the unit after use.
- Since most accessories are sterilized when wet, it's a good idea to wipe the bottom dry with a cloth after each use. The chance of mold growing on the bottom is slim since it is killed by the heat or ultraviolet lamp used in the sterilizer.

## 02. Description

- The Sterilux XL is specifically designed for the disinfection of glass electrodes, brushes, scissors and/or any other accessories useful to the professional aesthetician. Spacious and elegant, the Sterilux XL allows the disinfection of more than one accessory, at the same time.
- The unit is highly recommended for hygienic purposes to avoid any problems or diseases transmitted by carelessly cleansed accessories.
- Sterilux XL is equipped with a germicidal, ultraviolet lamp (#411718). An ultraviolet lamp has a life span of about 6 000 hours depending on the manufacturer, size and hours of usage. Always keep a spare available with your supplies.
- A safety fuse is located at the back of the unit. If the fuse needs to be replaced, use the part number provided in the technical specifications.
- **IMPORTANT NOTICE.** For maintenance of your acrylic accessories or equipment, it is recommended to clean it with soapy water. The frequent use of glass cleaner (ex.: Windex) produces permanent scratches on the acrylic surface.

## 03. Technical specifications

|                   |   |              |
|-------------------|---|--------------|
| Power supply      | 120 or 220 Volts                            |              |
| Power consumption | 15 Watts                                    |              |
| Cycles            | 50 – 60 Hz                                  |              |
| Fuse              | 1 A FB #23912006                            |              |
| Dimensions        | Length :                                    | 15" (385 mm) |
|                   | Width :                                     | 10" (265 mm) |
|                   | Height :                                    | 8" (210 mm)  |
| Weight            | 9 lbs (4 kg)                                |              |
| Materials         | Metal, tinted Plexiglas, powder coat paint. |              |

Silhouet-Tone reserves the right to change the specifications of the apparatus without notice.

All rights reserved. No part of this work covered by the copyright hereon may be reproduced or used in any form or by any means – graphic, electronic, or mechanical, including photocopying, recording, taping, or information storage and retrieval systems – without the permission of the company Silhouet-Tone Ltd.

# STERILUX XL



SILHOUET-TONE<sup>SM</sup>

**SILHOUET-TONE (CANADA) LTD**  
2185, Michelin, Laval (Québec)  
H7L 5B8 Canada  
Tél.: (450) 687-9456, 1 866 340-9456  
Télééc./Fax: (450) 687-5155  
infost01@silhouettone.com

**SILHOUET-TONE (U.S.A.) LTD**  
7 Champlain Commons, Route 7 North  
St. Albans, Vermont 05478 U.S.A.  
Tel.: (802) 527-0631, 1 800 552-0418  
Fax: (802) 527-1358  
silhouet.tone 1@verizon.net

**SILHOUET-TONE (EUROPE) S.A.**  
9, Route de Suisse, CH 1295 Mies, Suisse  
Tél.: 41.22.775.15.60  
Télééc./Fax: 41.22.775.15.67  
info@silhouet-tone.com